



PRESSEINFORMATION

Weistrach, 18. Juli 2018

Arbeiten für den Ausbau der Landesstraße L 6260 in Schwaig im Gemeindegebiet von Weistrach laufen auf Hochtouren

Am 18. Juli 2018 überzeugt sich Landesrat Ludwig Scheritzko in Vertretung von Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner vom Baufortschritt der Arbeiten für den Ausbau der Landesstraße L 6260 in Schwaig im Gemeindegebiet von Weistrach.

Landesrat Ludwig Schleritzko: „Der Ausbau der Landesstraße L 6260 trägt wesentlich dazu bei, die Verkehrssicherheit in Schwaig zu erhöhen“.

Die Landesstraße L 6260 wird in Schwaig im Gemeindegebiet von Weistrach auf eine Länge von rd. 1 km ausgebaut. Der Ausbau reicht von km 1,106 bis km 2,080.

Ausgangssituation

Auf Grund einer mangelhaften und teilweise fehlenden Fahrbahntwässerung und der alten Straßenkonstruktion entspricht die L 6260 nicht mehr den modernen Verkehrserfordernissen. Zusätzlich ist der vorhandene Fahrbahnbelag schadhaft und der Querschnitt weist eine nicht ausreichende Breite (Bestandsbreite ca. 3,60 – 4,00 m) auf.

Aus diesen Gründen hat sich der NÖ Straßendienst entschlossen, die Landesstraße im betroffenen Bereich neu zu gestalten.

Ausführung

Die Fahrbahnbreite der Landesstraße L 6260 wird entsprechend dem heutigen Verkehrsstandard und den örtlichen Verhältnissen auf eine Breite von 5,00 m ausgebaut, und der Straßenverlauf an den Stand der Technik angepasst.

Der Ausbau erfolgt am Bestand im sogenannten Baumischverfahren bei welchem der bestehende Straßenaufbau recycelt und als Unterbau wiederverwendet wird. Auf der gesamten Bauloslänge wird die Entwässerung neu errichtet.

Die Arbeiten an der Fahrbahn und den Nebenanlagen erfolgen unter Aufrechterhaltung des Verkehrs. Ausgenommen davon sind das Durchfräsen und der Mischguteinbau, der direkt im Anschluss erfolgt. Diese werden unter einer Totalsperre des Straßenabschnittes durchgeführt.

Die Bauarbeiten werden von der Straßenmeisterei St. Peter in Zusammenarbeit mit Baufirmen der Region von Mitte Juni bis voraussichtlich Ende September ausgeführt. Die Herstellung Tragschicht wird im Jahr 2019 mit einer einfachen Oberfläche versiegelt.

Die Baukosten belaufen sich auf rund € 330.000,00 und werden zur Gänze vom Land NÖ getragen.